
 

 

Conseil Municipal du 10 avril 2024 

Compte rendu 

 

 

Etaient présents : A. FERIOLI, D. SOLTANI, B. LEFEVRE, J. HERY, M. 

LACROIX, M. GERARD, M. MILLOT, M. GIRON, , MC. REICHART, JM. FAVAUT, 

R. MAILLARD, E. LOMBARD, M. SIATKA, H. KIEFFER, 

Secrétariat :  S. DESSENANTE 

Etaient absents avec Pouvoir :  

S. MENNUNI-THIEBLEMONT pouvoir à M. GERARD, 

JM. COLLARD pouvoir à M. LACROIX 

Etaient absents sans pouvoir : J. PLANTEGENET, A. EICHWALD, S. LEMAIRE 

 

Ordre du jour : 

Lecture du compte rendu du précédent conseil,  

- Election du secrétaire de séance, 

- Budget primitif commune 2024, 

- Budget primitif eau 2024, 

- Vote des taux 2024, 

- Fongibilité des crédits budgétaires, 

- Tarifs de l’eau pour 2024, 

- Tarifs de l’assainissement pour 2024, 

- Subventions aux associations pour 2024, 

- Tarifs emplacements taxis sur Euville pour 2024, 

- Création d’un poste d’adjoint technique, 

- Proposition d’une admission en non-valeur, 

- Position sur le devenir de l’antenne émettrice sur la route de Void,  

- Autorisation de signer le marché pour une étude périmètre de protection 

du captage de nos sources avec demande de subventions, 

- Demande de subventions agence de l’eau et Département sur la recherche 

d’eaux parasites, 

- Achat terrain rue de la Dixme à Aulnois, 

- Achat bois taillis sur Aulnois (côte leroy) et vallée de gévaux, 

- Renouvellement service civique, 

 

Lecture et signature du précédent conseil municipal. 

1- Election du secrétaire de séance : il est proposé à Myriam MILLOT 

d’être le secrétaire de séance : unanimité 

2- BP commune 2024 : 

a. Fonctionnement dépenses et recettes pour 1 913 704.61€ 

b. Investissement dépenses et recettes pour 1 226 782.10€  

Notons ici le virement à la section d’investissement de 730 911.31€, 



 

 

le Maire attire l’attention et précise de ne pas s’affoler sur les 

dépenses en investissement si on ne veut pas se retrouver au CA 2024 

déficitaire, il faudra donc engager modérément nos projets en fonction 

de notre trésorerie. 

Remarque : cette année un effort est porté sur les chemins,  

Le Maire attire l’attention sur le chemin d’exploitation de la Carrière, 

et précise qu’une réflexion est en cours avec POLYCOR pour la 

participation aux travaux d’aménagement.  

Concernant le trottoir « Prunnot », un essai doit être fait pour 

déplacer ls feux et mettre ainsi cette zone sous feux tricolores avec le 

devant de la place de la Mairie en zone 30. 

Le Maire fait également remarquer que sans changer les taux 

d’impositions le seul jeu des bases nous fait gagner plus de 20 000€ 

toutefois on note quand même une baisse des dotations de l’État. 

Marcel GIRON fait remarquer que, pour lui il eut été plus judicieux de 

positionner l’assainissement des carrières cette année et la rue de la 

Dixme ensuite. Sa crainte est le transfert de compétence en janvier 

2026, qui nous met la pression pour que la réalisation se fasse avant 

cette date. Le Maire rappelle que pour ce dossier il ; y a encore trop 

d’étude et d’avis à avoir avant de lancer l’appel d’offres. C’est à nous de 

préparer en amont notre projet de façon à lancer l’appel d’offres en au 

cours de premier semestre 2025, en même temps que les demande s de 

subventions de façon à être prêt dès que nous aurons les arrêtés de 

subventions. Au vote, 14 pour et 2 contre (R. Maillard, M. Giron) 

3- BP eau 2024 :  

a. Fonctionnement dépenses et recettes pour 307 942.57€ avec une 

subvention au budget assainissement de 36 000€ 

b. Investissement 212 359.00€ recettes 373 916.36€,  

Nous faisons une nouvelle fois une présentation d’un budget 

excédentaire. 

Petit rappel de l’étude pour une mise à jour de la DUP protection des 

captages. 

Petite précision aussi, cette année encore le budget de l’eau alimente le 

budget assainissement de 36 000€. 

Au vote unanimité 

4- BP assainissement 2024 :  

a. Fonctionnement dépenses et recettes pour 230 668.00€ 

b. Investissement dépenses et recettes pour 141 629.34€   

Petit rappel sur l’étude pour recherche d’eaux parasites sur le secteur 

rue des Carrières et chemin du poirier à l’huile.  

Pour la même remarque que plus haut le budget est adopté à 14 pour et 

32 contre (R. Maillard, M. Giron); 

5- Vote des taux : 



 

 

Cette année encore il est proposé de conserver nos taux identiques 

à 2023, à savoir : (voir tableau) 

TFB : 34.96% :  470 911.20€ 

TFNB : 9.76% :    10 775.04€ 

TH : 15.28% :    10 802.96€ 

CFE : 11.99% :      8 872.60€ 

6- Fongibilité des crédits : depuis la suppression du poste des imprévues, 

nous avons la possibilité de mettre en place la fongibilité des crédits ce 

que nous avons déjà fait en 2023. Ce qui permet une certaine souplesse 

dans la gestion au quotidien, proposition adoptée à l’unanimité ; 

7- Tarifs de l’eau pour 2024 : il est proposé de maintenir les tarifs 2023, à 

savoir : abonnement 27€ au semestre et 0.90€ le mètre cube d’eau. Au 

vote UNANIMITE. 

8- Tarifs de l’assainissement pour 2024 : il est également proposé de 

maintenir les tarifs 2023, à savoir : abonnement 27€ au semestre, 1.20€ 

au mètre cube d’eau pour les 4 villages, et 0.50€ pour le hameau des 

carrières. UNANIMITE. 

9- Subventions aux associations : il est proposé de poursuivre nos efforts 

pour 2024, à savoir :  

a. 0.05 € au km athlètes 

b. 3.50€ par licenciés 

c. 3 000€ maxi pour les AFR par village en fonction des travaux, 

d. 1 745.00€ pour les Arpents Verts, 

e. Subventions aux forains ne fonction de notre dernière délibération, 

Avant de voter, la question est posée de savoir à quand remonte la 

dernière augmentation de ces aides ? réponse : suite au COVID et 

aux augmentations des carburants. Peut revoir cela l’an prochain. 

Unanimité 

10- Tarifs emplacement taxis sur Euville pour 2024 : le maire rappelle que 

nous nous collons toujours sur les tarifs de COMMERCY selon notre 

convention Commercy, Vignot Euville : cette année il est proposé la somme 

168.35€. UNZANIMITE 

11- Création d’un poste d’adjoint technique : toujours dans l’attente du 

règlement du dossier de Christine LEROY, il est proposé de créer un poste 

d’adjoint technique afin de rassurer l’agent actuellement avec le titre de 

remplaçant. Création validée à l’unanimité. 

12- Admission en non-valeur : lors d’un précédent conseil nous avions 

présenté un dossier d’admission en non-valeur qui avait été refusé ; 

aujourd’hui le trésorier nous le présente à nouveau. Pour la somme de 

889.28€. (minima sociaux insaisissables et somme inférieure au seuil de 

poursuites pour les 4 familles concernées. Au vote 13 pour, 2 contre (JM. 

Favaut, M. Gérard) et 1 abstention (M. Ch. Reichart) 



 

 

13-  Position sur le devenir de l’antenne relai sur la RD 964 : le maire 

rappelle que cette antenne mise en place sur notre territoire nous 

rapporte 4 200€ par an. La société CELNEX qui exploite cette antenne 

nous propose de nous la racheter. Il est proposé au conseil de se 

positionner : vente ou location : à l’unanimité le Conseil vote pour la 

location. 

14- Etude sur le renouvellement de notre DUP protection des captages : il 

est proposé d’autoriser le maire à signer cette proposition d’étude avec la 

chambre d’agriculture et de solliciter des subventions auprès de l’agence 

de l’eau et du Département. Montant 11 346.50€ ht. Cette étude et ce 

montant sont sur 3 années. UNANIMITE 

15- Achat du terrain rue de la Dixme : le projet rue de la Dixme étant sur 

les rangs pour 2024, il a été proposé d’acquérir une parcelle (anciennement 

CARRE) pour faciliter l’accès aux terrains situés à l’arrière des maisons. 

Après contact avec le propriétaire il donne son accord pour 7 500€ la 

parcelle, nous avions proposé 7 000€. 15 pour et 1 abstention (M. Lacroix) 

16- Achat de petites parcelles de bois taillis : 

a. Une sur Aulnois lieudit les Sarsines (côte leroy) sur madame BURTE 

pour 500€, parcelle 016 ZB n°13 pour 19 ares ; 

b. Une Euville chemin de Gévaux sur monsieur Jacques MARTIN pour 

500€ , parcelle A n°14 pour 9 ares. 

unanimité 

17- Renouvellement du service civique : le Maire rappelle que nous avions mis 

en place un service civique au début de la bibliothèque, aujourd’hui il serait 

intéressant de relancer ce dispositif sur la commune et de l’ouvrir un peu 

plus sur la médiathèque pour cela il nous renouveler notre agrément. 

18- Divers 

Néant 

La Secrétaire de séance  


